



Au cours de l'année 1937, plus de 70% des cas (2.203) ont été enregistrés dans les provinces de Santiago et de Valparaiso (situées entre les 33° et 34° parallèles S.), qui constituent le principal foyer depuis 1933. Le plus grand nombre de cas déclarés au cours de l'année dans la partie méridionale du pays a été signalé dans les provinces de Nuble, Concepcion et Bio-Bio (491).

Le taux de létalité apparente dans la province de Santiago, qui avait atteint 23,8% en 1933, était de 20,5% en 1935 et 21,5% en 1937.

Au cours des deux premières périodes de 4 semaines de 1938, le nombre des cas signalés au Chili a été successivement de 85 et 48, dont 59 et 30 respectivement dans la province de Santiago, 13 et 11 dans celle de Nuble.

During the year 1937, more than 70% of the cases (2,203) were recorded in the provinces of Santiago and Valparaiso (situated between 33° and 34° S.), which have been the principal foci since 1933. The majority of cases during the year in the southern part of the country were reported in the provinces of Nuble, Concepcion and Bio-Bio (491).

The apparent case-fatality rate in Santiago Province, which reached 23.8% in 1933, amounted to 20.5% in 1935 and 21.5% in 1937.

During the first two four-week periods in 1938, the number of cases notified in Chile amounted successively to 85 and 48, including 59 and 30 respectively in Santiago Province, 13 and 11 in Nuble Province.